

# COMMENTAIRE DE L'IHPC

**Juillet 1998**

## **Evolution d'ensemble**

En Juillet 1998, le niveau de l'indice des prix à la consommation des ménages à Bamako est de 106,4. L'évolution mensuelle des prix à la consommation est de 2,1 % par rapport au mois de Juin 1998. Par rapport au mois d'Avril 1998 son niveau a augmenté de 5,7 % et sur un an (Juillet 1997), la hausse est de 5,1 %. La hausse du niveau de l'indice entre Juin et Juillet 1998 est essentiellement due à la fonction « Produits alimentaires, boissons et tabacs » (4,4 %).

## **L'alimentation augmente de 4,4 %**

Au niveau de la fonction « Produits alimentaires, boissons et tabacs la hausse se situe au niveau principalement des postes « céréales non transformées » « Légumes frais » et « Pomme de terre, manioc, autres tubercules et bananes plantains ». La hausse est due à la période et également à la fréquentation de nos marchés par les commerçants étrangers. Les prix des céréales sur les marchés ruraux sont plus élevés cette année que ceux de l'année dernière à la même période.

La quasi-totalité des prix des légumes frais a également augmenté entre Juin et Juillet.